



## 身に貯えん全山の蝉の声 (西東三鬼)

8月は、下旬まで猛暑が続きました。クラブ活動では、体育クラブが校外で合宿や合同練習を行ったり、文化クラブが研修旅行に出かけたりしました。補習の日程も順調に消化し、初旬と下旬には3年生が、中旬には2年生が、それぞれその成果を試すために模擬試験に挑戦しました。また25日(水)には、始業アSEMBリーを行い、一足早く授業を再開しました。

## 大学を知る～大阪市立大学大学訪問

5日(木)、生徒希望者20名と保護者4名、教員2名で、大阪市立大学のオープンキャンパスに参加しました。当日は、学部・学科別に説明会があり、午前中は学部学科内容や入試の説明、先輩による学生生活の紹介等が行われ、午後はミニ講義や実験、研究の紹介等が行われました。参加者はそれぞれ自分が興味のある学部学科の説明を聞きました。生活科学部の研究室の一つでは、日本ではあまり知られていないが栄養価の高い、アマランスという穀物の紹介を行っていました。また、文学部の中国コースでは、中国籍の先生を交えて、語学や文化、思想等についての研究内容や、簡単な中国語での会話の紹介等が行われました。参加者は皆、熱心に説明や講義に耳を傾け、将来の進路選択にとって、たいへん役に立つ一日となりました。

## 名作を鑑賞する～芸術鑑賞会

26日(木)、有田市民会館において、芸術鑑賞会を行いました。本年度は、劇団「芸優座」による「ヴェニスの商人」を鑑賞しました。芸優座は1972年の創立で、現在までに、文化庁の助成公演や、小学生・中学生・高校生のための芸術鑑賞会等、4000ステージ以上を重ねています。青少年にだからこそ最高の演劇を見せたい、という理念のもと、今日まで精力的に活動を続けてこられました。この「ヴェニスの商人」はルネサンス時代の青年たちの愛と友情の物語であり、日本では「ハムレット」を遥かに凌ぐ上演回数を誇るシェークスピアの名作です。当日は、笑いあり涙ありの舞台で、団員の皆さんの熱演に引き込まれるように、生徒の鑑賞態度も良く、たいへん有意義なひとときを過ごすことができました。

## 耐久を知る～耐久高校学校説明会

28日(土)、中学生・保護者・教員を対象に、学校説明会を開催しました。全体会は体育館で行い、マンドリン部の演奏、学校長の挨拶の後、生徒会有志による学校説明、合唱部の演奏、留学体験発表、合格体験発表と続きました。司会進行の放送演劇部を始めとして、全体会のほとんどを生徒の手によって運営しました。その後中学生は30分の体験授業を受けました。また保護者及び教員は、希望者が校内施設見学をしたり、相談コーナーで熱心に質問する姿が見受けられました。本年度は、生徒358名、保護者・教員合わせて79名の参加がありました。

## その他のトピックス

- ☆陸上部 県高校ユース陸上大会
  - 3000m 競歩優勝 牛居柚美(2-6)
  - 走幅跳 2位 名高祐司(2-4)
- ☆書道部 県書道資料館書写書道作品展
  - 和歌山市議会議長賞 新田明香音(3-6)
  - 平成23年度高等学校総合文化祭出品決定
  - 全国 中尾 萌(1-4)
  - 近畿 中西佑菜(2-5)



## ★ 2010年9月の主な予定★

- |               |               |              |        |
|---------------|---------------|--------------|--------|
| ◎ 小論文模試       | 3日(金)         | ◎ 体育祭        | 22日(水) |
| ◎ 3年医看模試      | 4日(土)         | ◎ 前期末考査発表    | 27日(月) |
| ◎ 文化祭準備・リハーサル | 16日(木)        | ◎ 3年就職模擬面接   | 適宜     |
| ◎ 文化祭         | 17日(金)~18日(土) | ◎ センター試験説明会  | 中旬     |
|               |               | ◎ 秋の全国交通安全週間 | 下旬     |